



Nombre de alumno: Mariana Aguilar Jiménez

Nombre del profesor: MVZ.Samantha Guillén Pohlenz

Nombre del trabajo: Supernota

Materia: Introducción a la Historia de la Medicina

Veterinaria y Zootecnia

Grado: 1°

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de octubre de 2022



# MEDICINA VETERINARIA



El emperador Justiniano desplazó a los maestros y médicos lo cual provocó una fuga de cerebros

Tuvieron que buscar refugio y se fueron a Persia con los enemigos del imperio Romano



Las plegarias, hechizos, encantamientos fueron comunes en la prevención y tratamiento de enfermedades



La palabra mágica abracadabra tenía la propiedad de eliminar a los demonios causantes de enfermedades

Por la carencia de los médicos y veterinarios los suplieron los monjes y sacerdotes, que invocaban santos



El oscurantismo es la práctica que evita que los hechos y acontecimientos sean difundidos a la población

Claude Bourgetal fue el fundador de las dos primeras escuelas Veterinarias en Francia



La escuela abrió sus puertas el 13 de febrero de 1762 y lo nombraron Real Escuela de Veterinaria

La primera escuela de Veterinaria en América se fundó en agosto de 1853 por el gobierno de México



La segunda escuela de Veterinaria en América fue en Canadá en 1862

En 1888 nació la Facultad y Medicina Veterinaria de la universidad de Chile

# BIBLIOGRAFÍA

- Escuelas veterinarias la primera en Canadá - Búsqueda de Google
- Claude Bourgelat fundador de las escuelas veterinarias - Búsqueda de Google
- Mi unidad II - Google Drive
- Real escuela de veterinaria 1762 - Búsqueda de Google